
Neustadt a. Rbge., 31.03.2014

Sitzung Umwelt- und Stadtentwicklungsausschuss am 24.02.2014
TOP

C) Herr Iseke fragte zudem, wie auf dem Schimmelbefall im Raum 3 des Gymnasium reagiert worden sei.

Stellungnahme:

Hier wird in den Osterferien die Fa. Temps den Schimmel beseitigen und die Fensterleibungen streichen. Die langfristige und nachhaltige Beseitigung des Schimmelproblems lässt sich nur durch Baumaßnahmen des gesamten Altbaubereichs Gymnasium im Zuge einer energetischen Sanierung lösen. In diesem Zusammenhang sollte der Aspekt Lüftung einen großen Stellenwert bekommen um zukünftige Feuchtigkeitsschäden zu vermeiden bzw. auszuschließen. Für die Planung und Erstellung eines Sanierungskonzeptes Altbau Gymnasium und Sporthalle sind im Haushalt 2014 entsprechende Mittel beantragt.

Im Auftrag

C.P.Schmidt

